

26 de marzo de 2025



Vista de los alumnos del CEO Nereida Díaz Abreu al Aeropuerto de La Gomera. © Aena.

El Aeropuerto de La Gomera recibe la visita escolar del centro Nereida Díaz Abreu

El Aeropuerto de La Gomera ha recibido la visita de 17 alumnos de 1º de ESO del CEO Nereida Díaz Abreu, del municipio de Valle Gran Rey, acompañados por dos docentes. Durante el recorrido, el grupo ha conocido el funcionamiento del aeropuerto y las tecnologías empleadas en su operativa diaria.

Esta experiencia ha permitido al alumnado ampliar sus conocimientos y despertar su interés por disciplinas con gran proyección de futuro, como la ingeniería. Una actividad que se enmarca dentro del eje de Comunicación Lingüística y STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Creatividad y Matemáticas) del centro educativo.